



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA  
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA**  
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Komentar (Hal. 18)

Jum'at, 14 Februari 2020

## 87 Rumah di Boltim Terima Program BSPTS ✓

### Tutuyan, KOMENTAR

Sebanyak 87 unit rumah milik warga kurang mampu, akan menerima program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPTS) dari Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Kabupaten Bolaang Mo-

ngondow Timur (Boltim), pada tahun anggaran 2020 ini.

Ada pun anggaran bersumber dari Dana Alokasi Khusus (DAK) dan Dana Alokasi Umum (DAU).

Kepala Bidang Perumahan dan Pemukiman PUPR Boltim, Buana Putra Olii, meng-ung-

kapkan BSPTS yang disebut juga dengan bedah rumah, karena bukan membangun rumah baru seperti program RTLH, terbagi dalam dua sumber anggaran, dari DAK sebanyak 65 unit dan DAU 22 Unit rumah. "Untuk 65 unit sumbernya dari DAK sebesar Rp 1,1 Miliar dan

DAU Rp 385 Juta, dan per unitnya Rp 17 juta dipotong pajak sebesar 11,5 persen, sehingga menjadi sekitar Rp 13 juta, dan terbagi dalam dua tahap," sebutnya.

Dijelaskannya, BSPTS hanyalah sebagai perangsang  
**Ikuti: Program... di hal 20**

### Program...

dan harus ada swadaya dari masyarakat penerima manfaat. "Bantuan BSPTS ini hanya sebagai perangsang, bukan membangun rumah baru, tapi harus ada swadaya dari masyarakat juga," jelasnya.

Untuk penerima bantuan, akan diidentifikasi dan di verifikasi, dalam waktu dekat. "87 unit terbagi di Desa Moyongkota Baru 25 unit, Togid 20 unit, Jiko 20 Unit, Nuangan Selatan 22 unit, dan penerimanya akan

diidentifikasi," tuturnya.

Ia menambahkan, dalam proses realisasi bantuan BSPTS, tidak ada intervensi, sebab dalam pelaksanaannya, tidak dalam bentuk uang cash (Tunai), dan pihaknya akan melakukan pengawasan. "Yang menentukan supplier bahan bangunan adalah masyarakat penerima bantuan, kita hanya mengawasi, dan tidak ada dalam bentuk uang cash sebab dalam transaksinya langsung melalui

rekening antara penerima dan supplier ketika bahan bangunan sesuai dengan yang diperlukan, berdasarkan proposal," imbuhnya. (emn)